

Madlen Ottenschläger

Stefanie Reich

Metti

MEERSCHWEIN

und das große Abenteuer



Metti und ihre Freunde hatten das schönste Bauernhofleben.

Doch eines Tages zwickte es in Mettis Bauch. Es war ein Gefühl,
als habe sie alle Gänschlämchen auf der Hasenwiese alleine verspeist.

Und allen Klee. Und allen Löwenzahn.

Plötzlich kroch das Zwicken in Mettis Brust!

Und in Mettis linke Pfote!

Und in Mettis Po!

Es war nun in der **ganzen Metti**.
Was konnte das nur sein?



Oskar, Mettis bester Freund, erzählte Metti einen Witz.

Aber das Zwicken wurde nicht weniger.

Hedi, Mettis beste Freundin, umarmte Metti ganz fest.

Aber das Zwicken wurde nicht weniger.

Metti zögerte kurz, doch dann traute sie sich und verriet Oskar
und Hedi, was sie bedrückte: »Ich liebe mein Hasenleben. Und ich
liebe euch! Aber ich habe noch nie ein anderes Meerschweinchen
getroffen. Darum mache ich mich auf die Suche nach anderen
Meerschweinchen. Ich verlasse den Bauernhof!«

Vor Schreck schlug Hedi ihre Pfoten vor den Mund.
Ein Hasenleben ohne Metti? Niemals!

»Ich komme mit!«, rief Hedi.

»Ich auch!«, erklärte Oskar.

Und so war es abgemacht. Gleich morgen
früh sollte es losgehen.

